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平成 25 年度第 5回 千葉県支部役員会 議事録 

 
日 時：平成 25 年 9 月 7 日（土）15：30～18：00 
場 所：きぼーる 千葉市ビジネス支援センター 13 階 特別会議室 
 
１．幹事出席状況確認（□出席、△欠席・委任状提出、■欠席） 
 □松井 隆支部長、□稲葉信克、△今住則之、□河北慶介、□川畑真一、□國廣隆紀、

△久保康弘、□桑島英明、□古西義正、■匂坂和夫、□志澤達司、△進藤秀明、 
□進藤義男、□滝沢利治、□長見 茂、□花岡善郎、△尾頭 誠、□保坂俊雄、 
□松本喜義、△水野正勝、□山下六男、△山本陽一、□和田保久（50 音順） 
以上、16 名出席、6 名委任状提出を含め 22 名の幹事が出席して支部役員会が行われた。 

   
２．議事概要 

  松井支部長から第 2 回年次大会が 7 月 20 日無事終了し、平成 25 年度計画の実践に取

り組むようお願いする。 
  年次大会では、議事録に意見を示していますが、①点は、若い人の活動発表を CPD 等

で取り組んでほしい。②点目は、支部の活動が会員全員に伝わる仕組みを考えてほしい。

との提案があった。この二つの提案について委員長リーダー会議で取り組みを検討して、

本日皆様のご意見を拝聴したい旨の発言があり審議に入った。 
 
［審議事項］ 

(1) 役員会議事録の作成について 

本日の議事録作成者は、河北幹事に、議事録署名人は松井支部長、川畑幹事、稲葉幹

事が指名され、承認された。 

(2）第４回役員会議事録の確認（資料 5－1） 

第４回役員議事録については、確認し了承を得た。 

(3) 第 2 回年次大会議事録の確認（資料 5－2） 

第 2回年次大会議事録については了承を得た。但し、大会出席者数を追記するよう 
意見があり修正する。 年次大会 51 名 

講演会 53 名（県庁・船橋市役所を含む） 
交流会 36 名（講師の福山氏、県庁・船橋市役所を含む） 

 (4）第 1回委員長リーダー会議議事録（資料 5－3） 

議事録について、3．⑤項は、次のように修正する。「基本名簿は、支部活動のために

作成するもので、本部 WEB 名簿をもとに会員個人の了承が得られたものとして、新たに

支部が定めた制限の基に使用する。」（川畑幹事指摘） 

基本名簿作成に関して次の意見が出された。 
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①花岡幹事から、会員との連絡網充実のため、本部 WEB 登録名簿から建設部門につ

いて、正会員 340 名、準会員 34 名、計 374 名を抽出した。他部門も是非進めた方が

良いと思う。 
②川畑広報委員長から、建設部門以外の登録名簿を CSV ファイルで作成、エクセル

に加工し、総務委員会が協力して支部名簿作成を進めたい。 
③古西幹事から本部のメールは、登録名簿の約 1000 人中 6 割の会員に連絡が可能で

あるとの話あり、支部名簿作成して、支部会員への連絡を早くスムーズすることが

望まれる。 

(5) 支部会員名簿作成についての承認（資料 5－4） 

  支部会員名簿を作成することについて、議長から賛否を諮った所、全員の賛同を得た。 

  支部名簿作成に取り掛かることになった。 

 

[委員会・チーム活動報告] 

(1) 総務委員会 

  ①支部事務所使用願い一覧表（案）（資料 5－5） 

   一部の会員から提案があり、支部事務所の使用について、予め一覧表に記入するよ

うにしたい。 

なお、事務所使用や行事予定について、ホームページから個人が見られるような無

料ソフトを見つけ活用することを検討する。 

  ②支部パソコンを新しく入れ替えた。現在メール立上げに向け調整中である。 
  ③平成 25 年度は、支部会員分析と拡大策などの検討を進めたい。 

(2) 企画委員会（資料 5－6） 

 ①9 月 10 日の CPD 見学会は、今のところ 40 名程の大変多い参加である。その中で、

企業チームが関係する企業から 6社 9名の参加を頂いている。 

 ②10 月 19 日は、科学技術講演会として千葉大学野波副学長の講演をきぼーる 15 階多

目的室で行う。 

③県庁技術士会合同勉強会は 11 月に予定している。 

④12 月には「技術士の独立開業」（仮題）をテーマにした CPD を、年次大会での意見

もあり、開催準備に入りたい。 

 ⑤来年に入り企業の社長又は技術者を講師とした講演会の計画に入る。 

(3) 広報委員会（資料 5－7） 

 ①Web サイト CMS 化を検討中 

 ②会報について、何のためんに会報を出すか、読者はだれか、どのような記事にする

か等について検討中 

(4）活動推進委員会 

1) 企業支援チーム 
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企画委員会の 9月 10 日の CPD 見学会に地元企業９社に声をかけ、６社の主に経

営者の参加が得られた。今後とも関係する行事への参加等企業連携を増やして行

きたい。 

次のステップとして、企業の成果発表会にはこれらの企業にもお願いしていく。 

2) 科学技術・理科支援チーム（資料 5－8） 

 「千葉市科学フェスタ 2013」が今年も資料のとおり 10 月 12、13 日メインエベン

トが開催され『技術士が魅せる「科学技術のおもしろさ、楽しさ」』として参加す

るので、新しい方にも奮って参加してほしい。 

3) 防災支援チーム（資料 5－9） 

  防災の日 9月 1日に「第 34回 9都県市合同防災訓練」が（中央会場：千葉市蘇我）

で開催されることに関して、技術士会本部防災委員会に「防災カード」を 500 部

印刷依頼し、尾頭、江藤、松井、花岡の 4 名で、一般入場者にカードを配布し、

防災の大切さを訴えた。 

4) 産学官連携チーム 

9 月 4 日千葉大けやき会館で、「千葉エリア産学官連携オープンフォーラム 2013」
開催され、松井支部長、保坂副支部長、長見幹事、河北幹事が出席した。 
特別講演（野波健蔵千葉大副学長ほか３講演）、研究シーズの５講演があった。 

5) 技術相談チーム 

①滝沢幹事から 9 月の事務所当番については調整中、10～11 月の当番は新たな幹

事を追加し、追って連絡するとの説明があった。 
②9 月のきぼーるの市技術相談には、志澤幹事が加わり 10 名体制となった。10～
11 月は、新たに新規の幹事を加えて技術相談を強化したい。 
③東葛テクノプラザ技術相談に関して、松井支部長が「東葛テクノプラザニュース」

から取材依頼があり、松井支部長が対応し、東葛テクノプラザへの企業相談拡大に

向けた技術士活動・企業支援の PR として協力した。（資料 5－10） 
 

(5）平成 25 年度第 6回役員会：平成 25年 10 月 5日（土）15：30～18：00 

           千葉市ビジネス支援センター きぼーる 13F 第 2 会議室 

           （公益財団法人 千葉市産業振興財団） 

 ［配付資料］ 

  （資料 5-1）第 4回役員会議事録 

  （資料 5-2）第 2回年次大会議事録 

  （資料 5-3）第 1回委員長リーダー会議議事録 

  （資料 5-4）千葉県支部会員名簿（様式案） 
  （資料 5-5）支部事務所使用願い記入一覧表 

  （資料 5-6）企画委員会議事録、平成 25 年度 CPD の予定と実績 
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  （資料 5-7）広報委員会報告 

（資料 5-8）千葉市科学フェスタ 2013 

（資料 5-9）防災カード 

（資料 5-10）東葛テクノプラザニュース 第 175 号 

 

議事録作成者             河北 慶介 

 

議事録署名人（署名捺印）       松井 隆 

                    

                   川畑 真一 

 

                   稲葉 信克 


